



Kiel, 31. Januar 2024

Medieninformation

Pressekontakt: Susanne Corinth-Lenz
susanne.corinth-lenz@kinderschutzbund-sh.de
mobil 0160-5385530

40.000 Euro für EinfachHelfen.SH: Weihnachtskonzert-Tournee “Home for Christmas” ein voller Erfolg!

Für die Partner dieses besonderen Projekts war die Übergabe der Spendensumme an die Initiative EinfachHelfen.SH ein sehr emotionaler Moment. Es sorgte für große Freude und für große Dankbarkeit, dass die vorweihnachtliche Konzerttour der Musikerinnen und Musiker von „Home for Christmas“ mit einem Spendenergebnis von 40.000 Euro abgeschlossen werden konnte. Unterstützt haben die Aktion unter der Schirmherrschaft von Landtagspräsidentin Kristina Herbst und Ministerin Dr. Sabine Sütterlin-Waack die Sparkassen im Land, die Investitionsbank Schleswig-Holstein (IB.SH), der PARITÄTISCHE Schleswig-Holstein und der Kinderschutzbund des Landes.

Die vielen positiven Rückmeldungen der Konzertbesucher:innen haben gezeigt, dass „Home for Christmas“ auch im dritten Jahr die Menschen in Schleswig-Holstein erreicht und bewegt hat. Die Partner der Aktion sind sich einig, dass insbesondere die vielen Spender:innen damit ein großartiges Zeichen der Solidarität bei uns in Schleswig-Holstein gesetzt haben.

Bereits seit vielen Jahren zählt das Band-Projekt „Home for Christmas“ mit den bekannten und mehrfach ausgezeichneten Blues-Musikern Georg Schroeter und Marc Breitfelder, der Soulsängerin MayaMo sowie dem Keyborader Markus Schröder zu einem festen Bestandteil im vorweihnachtlichen schleswig-holsteinischen Konzert-Kalender. Jedes Jahr wird es mit einem landesweiten Spendenprojekt verknüpft. Der Spendenanteil der Band aus dem Kartenverkauf in Höhe von knapp 7.300 Euro (zwei Euro pro verkaufter Karte) wurde von den Sparkassen verdoppelt. Hinzu kamen die Spenden der Konzertbesucher:innen sowie die Spenden auf der Online-Spendenplattform der Investitionsbank Schleswig-Holstein WIR BEWEGEN.SH. Insgesamt sind 38.162 Euro zusammengekommen, die die Sparkassen noch einmal auf 40.000 Euro aufgerundet haben.

Die Spendengelder gehen an die Initiative EinfachHelfen.SH und damit an verschiedene Projekte in Schleswig-Holstein, die sich mit passgenauen Angeboten an Kinder richten, um sie in diesen herausfordernden Zeiten zu unterstützen. Die Umsetzung der Projekte koordinieren der PARITÄTISCHE Schleswig-Holstein und der Kinderschutzbund Schleswig-Holstein.

Irene Johns, Landesvorsitzende Kinderschutzbund Schleswig-Holstein sagt bei der Übergabe: „*Wir freuen uns über die beeindruckende Spendensumme und sagen von Herzen Danke an alle Spenderinnen und Spender. Unsere Orts- und Kreisverbände in Schleswig-Holstein haben ihre Kräfte mobilisiert, und der Home for Christmas-Band ist es gelungen, ein unvergleichliches Weihnachtsgefühl zu transportieren - in großen wie in kleinen Orten. Gerade in Zeiten wie diesen kann der zwischenmenschliche Zusammenhalt gar nicht groß genug sein. Solidarität und Schutz – insbesondere Kinderschutz – sind untrennbar miteinander verbunden. Kinder sind in besonderem Maße schutzbedürftig. Ihnen werden diese Spenden zugutekommen. Dafür danke ich Ihnen sehr.*“

Oliver Stolz, Präsident des Sparkassen- und Giroverbands für Schleswig-Holstein, ist außerordentlich erfreut über den Erfolg dieses besonderen Projekts und dankt allen Spender:innen darunter auch den Sparkassen, die dazu beigetragen haben, dass eine so große Spendensumme erzielt werden konnte: „*Für die schleswig-holsteinischen Sparkassen ist ‚Home for Christmas‘ ein Herzensprojekt und wir freuen uns sehr über den großen Erfolg, mit dem wir uns nun gemeinsam für Kinder und ihre Familien hier im Land engagieren können.*“

Erk Westermann-Lammers, Vorstandsvorsitzender der Investitionsbank Schleswig-Holstein (IB.SH), blickte mit folgenden Worten auf die Spendenaktion zurück: „*Die Schleswig-Holsteinerinnen und Schleswig-Holsteiner haben wieder eine überwältigende Spendenbereitschaft gezeigt. ‚Home for Christmas‘ ist ein Projekt, das Menschen berührt, ihnen Freude bringt und dabei auch einiges bewirkt. Uns in der IB.SH bedeutet es viel, dass wir mit unserer Spendenplattform so bewegende Projekte unterstützen können.*“

Die Band „Home for Christmas“ verdeutlicht: „*Die Weihnachtstour 2023 war für uns Musiker besonders, weil wir dieses Jahr für Kinder einen Beitrag leisten konnten, die uns genauso am Herzen liegen, wie die Palliativ- und Hospizarbeit, die wir die Jahre davor mit unserer Tour unterstützt haben. Ein Highlight waren natürlich für uns unsere beiden Schirmherrinnen, die wir auf diesem Wege hautnah erleben und kennenlernen durften. Das darf sich gerne Wiederholen. In 2023 haben wir viele neue Gesichter in unseren Konzerten erlebt. Wir freuen uns, dass unser Konzert immer mehr Menschen erreicht.*“

Michal Saitner, Vorstand des PARITÄTISCHEN Schleswig-Holstein sagt: „*Es ist großartig zu sehen, was möglich ist, wenn viele Kräfte gemeinsam wirken. Ich danke allen, insbesondere der Band, für ihren unermüdlichen Einsatz im Dezember und die wunderbaren Konzerte. Mit den Spendengeldern können wir etwas für Kinder und Jugendliche in Schleswig-Holstein bewegen!*“

Landtagspräsidentin Kristina Herbst zeigte sich als Schirmherrin überwältigt vom großen Erfolg der Aktion: „*Die vorweihnachtlichen Konzerte von „Home for Christmas“ sind ein großartiges Format. Einer Vielzahl von Menschen in unserem Land wurden wieder einmal wunderbare Weihnachtskonzerte geboten. Gleichzeitig können wir mit der Spendensumme von 40.000 € ganz viel Gutes tun und verschiedene Projekte in Schleswig-Holstein unterstützen*“, sagte Herbst. „*Das ist in meinen Augen eine echte win-win-Situation! Mein besonderer Dank geht an die Musiker MayaMo, Georg Schroeter, Marc Breitfelder und Markus Schröder für ihr vorbildliches Engagement. Das Projekt ist beispielgebend für den gesellschaftlichen Zusammenhalt, der so wichtig für unser Land ist*“, so die Parlamentspräsidentin.

Dr. Sabine Sütterlin-Waack, Innenministerin und ebenfalls Schirmherrin verdeutlicht: „*Ich freue mich riesig, dass eine so hohe Spendensumme zusammengekommen ist und danke allen Beteiligten und allen Spenderinnen und Spendern von Herzen. Ich durfte jetzt schon zum zweiten Mal als Schirmherrin diese wirklich großartige Aktion unterstützen und habe in Flensburg wieder ein wunderbares Weihnachtskonzert erlebt.*“